

Exposition Je(u) danse : un récit photographique

Depuis 3 ans, les jeunes de l'école expérimentale de Bonneuil s'exercent à l'expression corporelle au sein de l'atelier "Je(u) danse", en complicité avec la danseuse et chorégraphe, Vicky Gaspard.

La visée de l'atelier est plurielle : se "faire un corps" en invitant les jeunes à affirmer leur individualité sensible dans une ambiance ludique, partager *un jeu dansant* afin de composer une création commune et vivre l'expérience d'un spectacle sur scène.

Deux représentations ont eu lieu à la maison des arts de Créteil (MAC) en juin 2018 et juin 2019.

En 2019, le projet de l'atelier s'est enrichi avec l'apport de la photographie.

Rebaptisé « Je(u) danse : un récit photo-chorégraphique », il est présenté dans le cadre de l'appel à projet "Culture à l'hôpital" et reçoit la validation et le soutien financier de la DRAC et de l'ARS.

L'artiste photographe Sonia Blin rejoint le projet pour soutenir et renforcer le travail sur l'image et l'estime de soi, et inviter à la rencontre avec l'autre.

La crise sanitaire que nous traversons ne nous a pas permis de danser sur scène en juin 2020 mais une exposition de photographies de ce travail artistique sera présentée au Centre d'Art de Bonneuil du 19 mai 2021 au 29 mai 2021.

Nous vous invitons vivement à venir la découvrir.

Carole Dubus
Psychologue clinicienne